
令和７年度第１回北方町総合教育会議会議録 

 

 令和７年５月１９日、北方町総合教育会議を北方町役場第１会議室で開催した。 

 

本日会議に付した事案は次のとおりである。 

 

 日 程 

第 １ 令和７年度教育委員会の重点施策について 

第 ２ 町長より 

第 ３ 意見交流 

 

１．本日の会議の出席委員は、次のとおりである。 

町長・・・・・・・・・戸部 哲哉 

教育長・・・・・・・・名取 康夫 

教育委員・・・・・・・佐野 和美、林 明夫、安田 和夫、村瀬 康一郎 

 

１．委員以外の出席者は次のとおりである。 

  教育次長・・・・・・・・・山路 康代 

  教育総務課長・・・・・・・北中 龍一 

  主  幹・・・・・・・・・植田 一弥 

  主  幹・・・・・・・・・高井 勇一 

課長補佐・・・・・・・・・神谷 洋志 

 

１．課長補佐   午前１１時００分 令和７年第１回北方町総合教育会議を開催する旨を述べる。 

 

１．課長補佐   教育長より令和７年度教育委員会の重点施策について説明を求める。 

 

１．教育長    資料に基づき、令和７年度教育委員会の重点施策について説明する。 

         ○学校教育 【だれもが安心して学び合うことができ、次世代がたくましく育つ

ようにする】 

               ≪北方学園の教育力向上≫ 

               ・幼保小中 15 年間一貫教育による学力向上 



               ・北方科の更新と地域連携の強化 

               ・ICT、英語教育の推進 

               （授業支援アプリ、英語フェス、英語検定、ECF の配置等） 

               ・だれもが学べる居場所づくり 

               （多様化学校オンリー１の充実等） 

               ・給食配送車の更新、給食デザート支援 

               ≪保育の充実≫ 

               ・令和 9 年度に向けた施設拡張工事設計 

               ・待機や育休退園のない体制 

               （必要な保育士の配置） 

               ・延長保育への対応 

               ≪教員を取り巻く環境整備≫ 

               ・校務用パソコン更新 

               ・健康管理医の委嘱 

         ○社会教育 【文化、芸術、スポーツの振興を図り、いつまでも学び続けられる

ようにする】 

               ≪社会教育環境整備≫ 

               ・生涯学習センターホール棟空調 

               ・ウォーキングコース看板修繕 

               ・総合体育館ネット、ナイターLED 化 他 

               ≪文化財の保護≫ 

               ・町文化財指定の神輿修繕補助 

               ・北学園クスノキ樹勢回復養生 

         ○令和８年度以降の見直し 

               ・こども園保育室増設（１，２歳児室） 

               ・学校教育課 割愛職員１名増員 

               ・北学園柔剣道場のエアコン 

               ・施設のＬＥＤ化 

（生涯学習センター、図書館、総合体育館（アリーナ以外）） 

               ・図書館のエアコン 

               ・総合体育館のエアコン 

               ・図書館前の整備（駐車場、道路の拡幅等） 



 

１．町 長    令和８年度以降の見通しとして、こども園保育室の増設に関しても保育園の閉鎖

もあり、必要だと感じております。割愛教育の増員に関しましても、現在２名の先

生に来ていただいておりますが、非常に遅くまで残られていると聞いております。

今年度は会計年度職員を活用するなど、あまり負担にならないよう支援していきた

いと思っております。施設のエアコンについてはようやく体育館のエアコンが終了

いたしましたので、順次取り組んでいきたいと思っております。特に社会教育・社

会体育施設は故障するとすぐに直すことができないし、閉鎖して利用者さんに迷惑

をかけることとなりますので、計画的に考えていきたいと思っております。施設の

LED 化に関しても電気代のことを考えますと、早めに対応した方がいいと思って

おりますので、順次対応していきたいと思っております。図書館の整備に関しては

今の庭や門の雰囲気に木は必要じゃないかと感じるので、いろいろな意見を聞きな

がら検討していきたい。図書館前の整備ですが、今年度、庁舎前の公園敷地のアス

ファルト化や生涯学習センターの駐車場整備などがありますので、エリア全体を考

慮しながら考えていきたいと思います。現在、建築費が高騰していたり、消費税の

問題があったりと何かと金額が膨らんできてしまう時代ですが、行政としてしっか

り支援させていただく所存である。先日、参加しました歩け歩け運動やきらりホー

ルでの主催事業など整理券が１日で完売してしまう盛況ぶりで、とても喜ばしいこ

とと感じております。お金をかけて、有名な人を呼んでこれば、人は集まってくる

と思いますが、誰もが気軽に参加できるような雰囲気が出来上がってきたのかなと

感じております。高齢化が進む中で、気軽に参加できる娯楽が提供できたら良いの

かなと思っております。 

 

１．林委員    柔剣道場のエアコンに関しては学校が避難所として指定されていることもあるし、

授業でも活用していく場所ですので、補助や交付金など活用できるものは使用し

て、ぜひやってほしい。 

 

１．安田委員   だれもが安心して学び合うとして 15 年間一貫教育やオンリー1 などをとおして、

子どもたちの居場所づくりや安心できる場所などを作っていけたらいいなと思い

ます。 

 

１．村瀬委員   学校の施設や社会教育施設の整備となると、かなり長期的な視野でみられて、そ



れぞれの中で優先順位をつけての整備となっていくと思います。町長的に順位付

けしているものや提案的なものはあるのか。 

 

１．町 長    教育関係施設に関しては、相当な金額を費やして整備してきましたので、当分は

投資的なものはないのかなと思っています。そのために、これまで整備してきた

と思っています。他にも町民が使用するような施設の整備も、ほぼほぼ終わって

いると思っています。これからは上水・下水道管の整備が必要となってくる。こ

れからは造るではなくメンテナンスになると思います。定期的なメンテナンスを

することにより、気づいたら立て直しをしなければならないといったような状態

を防げる。施設に関してはそこをしっかりやっていけばいいと思う。 

 

１．佐野委員   いろんなお話が聞けて、様々な努力のうえで、今の生活があると感じる。すごく

教育に関して協力的でありがたい。その中でも割愛教員の増員に関して、多くの仕

事を一手にやって見えるので、ぜひお願いしたい。図書館の駐車場の整備について

も、図書館の来館者を増やすためや車社会で必要になってくるため、お願いしたい。   

 

１．町 長    少し離れるが、今年度、庁舎前の防災公園の一部をアスファルト化し、駐車場を

増やす予定をしている。現在の駐車場は止めにくく、来館者を増やすためはわかる

が、地形の問題や館内での雰囲気や趣きなど、総合して検討していきたい。 

 

１．村瀬委員   役場や防災公園、きらりなど一体としての駐車場整備とすればよいと思う。必ず

しも目の前に駐車場がないといけないということでもはない。 

 

１．課長補佐  次回は１０月に実施する予定である旨述べる。他に質疑がないことを確認し、午前

１１時４５分、本日の付議事項がすべて終了した旨を述べ、本会議の終了を告げた。 


